
Pièces 3 Pièces

Référence 83576189

Prix 350 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Exclusivité : Dans une résidence située en face de la mer, dans le centre du village

de Theoule et à pied des plages, commerces et restaurants, appartement de 57m²

comprenant un hall d'entrée avec placard, menant au séjour avec cuisine ouverte,

le  tout  ouvrant  sur  un  balcon  avec  aperçu  mer.L'appartement  comporte  une

chambre  principale  avec  placard,  ainsi  qu'une  petite  chambre.Une  salle  de  bain

ainsi  qu'un  toilette  indépendant  complètent  le  bien.Vendu  avec  un  garage  en

sous-sol.

Sole  Agent  :  In  a  residence facing the sea,  in  the center  of  the village of  Theoule

and  within  walking  distance  to  beaches,  shops  and  restaurants,  apartment  of

57sqm  including  an  entrance  hall  with  cupboard,  leading  to  the  living  room  with

open kitchen, all opening onto a balcony with a sea view.The apartment comprises

a  bedroom  with  closet,  as  well  as  a  small  bedroom.A  bathroom  and  an

independent toilet complete the property.Sold with a garage in the basement.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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